

BELKACEM NABI

OU VA L'ALGERIE



INDEPENDANCE
HYDROCARBURES
DEPENDANCE



Où va l'Algérie ?

...La compétition qui s'ouvre entre les peuples qui continuent de lutter ne se gagnera pas à coup de discours idéologiques chantant les qualités de tel ou tel autre système politique. Ceux qui s'en sortiront du sous-développement seront ceux-là mêmes qui auront appris à cultiver ce qu'il y a de divin dans l'homme, cette lumière qui lui confère la capacité d'inventer et de créer.

Belkacem Nabi, né en 1929 à M'Sila, diplômé de l'Ecole Nationale d'Ingénieurs d'El-Harrach (Alger), occupa différents postes de responsabilités dans l'industrie pétrolière en France. Il quitte ce pays en raison de ses activités au sein de la Fédération de France du F.L.N. et rejoint le Maroc où il participa à l'élaboration du dossier des négociations pétrolières dans le cadre des accords d'Evian. A l'indépendance il a été chargé de la mise en place de la structure de l'administration du secteur pétrolier. En 1964/65 il est directeur de l'Energie et des carburants et à la fois Président du Conseil d'administration de la S.N.Repal. En 1968, il prend en charge le dossier de financement du 1^{er} plan quadriennal. De 1970 à 1974, il est nommé Wali à Tlemcen. A partir de 1974, il devient conseiller à la Présidence de la République. De 1979 à 1988 il est Ministre de l'Energie et des Industries pétro-chimiques. Il est marié et père de trois enfants.